

METROSCOPIA Primera encuesta tras las municipales y autonómicas

El PP recupera el primer puesto a costa del descenso de Ciudadanos

El PSOE, en empate técnico con los populares y Podemos, cae ligeramente. Los electores prefieren los pactos entre partidos a las mayorías absolutas

ANABEL DíEZ, **Madrid**
Pasadas las elecciones del 24-M, y en plena vorágine negociadora en Ayuntamientos y Comunidades, el escenario político español se asienta con los mismos protagonistas, pero con significativas variaciones. El Partido Popular recupera, con un 24,5% del voto estimado, la condición de primera fuerza nacional, algo que no sucedía desde hace 10 meses, y se

distancia un punto y medio del PSOE (23%). Podemos queda en tercera posición (21,4%) y Ciudadanos pierde fuelle (13%, seis pun-

tos menos que en abril). El descenso se debe al trasvase de votos hacia el PP que, a pesar de la sucesión de escándalos de corrup-

ción, sube casi seis puntos desde marzo. Eso sí, los encuestados ven con más futuro a Ciudadanos que a Podemos y su líder, Albert Rivera, sigue siendo con diferencia el más apreciado.

Los españoles se muestran además partidarios de la "geometría variable": que los partidos pacten como crean conveniente en cada lugar. **PÁGINAS 15 y 16**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

ALBERT RIVERA Presidente de Ciudadanos

"No me gusta ser intransigente, pero que no me tomen el pelo" **P20**

Maduro cancela la visita al Papa la víspera de la llegada de Felipe González

El chavismo moviliza a sus bases contra el expresidente español

ALFREDO MEZA, **Caracas**

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anuló ayer la visita que tenía previsto realizar hoy al Papa en Roma, aduciendo una gripe repentina. La cancelación se produce horas antes de la llegada a Caracas de Felipe González, para asistir al juicio de dos líderes opositores y asesorar en su defensa. El partido del Gobierno ha convocado protestas contra el expresidente español. **PÁGINA 5**



El capitán del Barça, Xavi, eleva la copa de la Liga de Campeones, anoche en el Estadio Olímpico de Berlín. / KAY NIETFFELD (EFE)

El Barça conquista la Quinta

Los azulgrana cierran una temporada mágica y se llevan también la Champions tras doblegar a la Juve (3-1) en una final excitante

RAMON BESA, **Berlín**
Tricampeón y pentacampeón. El Barcelona logró anoche su quinta Champions (1992, 2006, 2009 y 2011 fueron las anteriores) y se convirtió en el único equipo de fútbol en la historia que ha ganado en dos ocasiones la triple corona (2009 y 2015). Europa se ha teñido de azulgrana, los colores del Barça, desde la conquista de París hace nueve años. Luego cayeron Roma y Londres, y anoche el Barça

también venció en Berlín a un coriáceo Juventus (3-1), en una excitante final saldada con goles de Rakitic, Luis Suárez y Neymar, contestados con uno de Morata, el delantero español del conjunto italiano, que durante un tramo de la segunda parte hizo concebir esperanzas a su equipo.

Messi no es Ronaldinho. Al nuevo rey del fútbol no le distrae nada que no sea la pelota, dispuesto a reconquistar el Balón de

Oro ahora que ha descubierto que su gloria será mayor si se acompaña de estrellas como Luis Suárez y Neymar.

A nadie le sorprendió la coronación del Barça, obsesionado con el triplete (Liga, Copa y Champions) y entregado a tres delanteros que salen a copa por barba, ni una ni dos sino tres, como si estuviera escrito en el guion de la temporada tras la caída de Anoeta en enero, vigilia de Reyes. **PASA A LA PÁGINA 30**

idea

¿Quién quiere vivir 120 años?

La ciencia lucha por frenar el envejecimiento y empujar los límites de la vida. ¿A qué precio?

Carlos Martínez Alonso, Javier Sampedro y Cristina Galindo

El emperador de Turquía

Erdogan, antes líder ejemplar, no cesa en su sueño presidencialista

negocios

La industria militar española, sin potencia de fuego

Turquía
CIRCUITO DE 8 DÍAS
MARAVILLAS DE TURQUÍA
desde 245€
LOGITRAVEL.com
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.